



Enagás obtiene la calificación A+ del Global Reporting Initiative para su Informe Anual 2008

El Informe Anual 2008 de Enagás ha recibido la calificación A+ por parte de Global Reporting Initiative (GRI), la más alta que otorga esta institución, principal estándar internacional de elaboración de Memorias de Responsabilidad Corporativa.

Esta institución ha confirmado que el Informe Anual 2008 de Enagás, que incluye el Informe de Responsabilidad Corporativa, cumple con todos los indicadores de la Guía de Elaboración de Memorias de Sostenibilidad.

Esta distinción pone de manifiesto la firme apuesta de la Compañía por avanzar en su compromiso con el desarrollo sostenible, así como la precisión, calidad y grado de transparencia de la información publicada en su Informe de Responsabilidad Corporativa.

La obtención de la calificación A+ por parte de GRI ha exigido la verificación externa por la firma auditora independiente KPMG. Los auditores han comprobado que los datos cuantitativos se han obtenido de forma fiable y la información cualitativa está soportada por documentación interna o de terceros, para lo que han mantenido entrevistas con las personas responsables de proporcionar los datos y han revisado los sistemas de Enagás que los sustentan.

Este reconocimiento se encuentra en línea con los objetivos de Enagás en materia de Responsabilidad Corporativa y con la planificación de las iniciativas definidas en el Plan Director de Calidad, Excelencia y Sostenibilidad 2009-2012.

El GRI es una institución independiente que actúa como centro oficial colaborador del Programa de Naciones Unidas para el Medio Ambiente. Sus guías constituyen el principal estándar internacional para informar acerca del desempeño económico, ambiental y social en los correspondientes informes de Responsabilidad Corporativa.

Madrid, 18 de marzo de 2009
Dirección de Comunicación
Tel: 91 709 93 40
dircom@enagas.es
www.enagas.es